

COLOMBIA

Epa Colombia y las impresionantes cifras que mueve en su empresa de keratinas

La bogotana, tan solo en 2021 facturó una exorbitante suma que supera los \$20.000 millones de pesos. Comparan sus ganancias con las de **Ecopetrol**, la diferencia es abismal

27 de Noviembre de 2022



Se conocieron las exorbitantes cifras que factura en activos la empresaria Epa Colombia con su marca de keratinas

Sin lugar a dudas, uno de los temas que genera controversia en el país son las millonarias ganancias que presume Daneidy Barrera Rojas, mejor conocida como Epa Colombia, con su empresa de keratinas, las cuales a 2021 crecieron cerca de 15.600 %, mientras que las presentadas por **Ecopetrol** solamente aumentaron un 33,67 % según la revista Cambio.

Hoy en día es una de las mayores empresarias del país y como ella ha dicho en repetidas ocasiones **“una de las más jóvenes del país”**. Pero su fama no es desconocida por los internautas. En 2016

LO ÚLTIMO



Millonarios derrotó al Junior de Barranquilla y se mantiene en la pelea por un cupo en la final de la Liga BetPlay

Pablo Beltrán anuncia, desde Caracas, que “el Gobierno y el ELN se seguirán preparando para un cese bilateral”

Wilmar Barrios ocasionó batalla campal y fue expulsando en el partido de Zenit FC en la Copa de Rusia

Aerocivil se pronunció sobre actos de corrupción y rechazó

cuando Colombia se presentó en la Copa América, la joven grabó el video con el canto que la viralizó: **“Eh, eh Epa Colombia...”**.

Allí se viralizó y esto le dio un poco de reconocimiento que aprovechó para someterse a sus primeras intervenciones quirúrgicas en los senos. En 2018 durante el Mundial de Rusia, según contó la colombiana conoció a un hombre de nacionalidad musulmana quien le entregó la fórmula de sus afamadas keratinas. Sin embargo, aunque algunos no creían que esto fuera verídico, la misma bogotana lo presentó a través de sus redes sociales en una visita a sus bodegas.



Epa Colombia en el Mundial de Rusia 2018.

Son varias las veces en las que la empresaria se ha enfrentado a procesos judiciales, sin embargo, dos de estos son los más mencionados en los medios de comunicación: los hechos vandálicos que protagonizó en una estación de TransMilenio y la reciente demanda que instauró en su contra Diana Celis, expareja de la empresaria y quien reclamó lo que le correspondía por los años de convivencia.

Recientemente, la revista Cambio profirió un informe completo de cómo se constituyeron las empresas a su nombre, empresas porque ante la Cámara de Comercio de Bogotá, la joven presentó dos sociedades diferentes sobre productos capilares: **Keratinas Center Epa Colombia y Productos Epa Colombia, con un capital de 150 millones de pesos cada una.**

Le puede interesar: [Melissa Martínez por poco queda “en la calle” durante programa en vivo](#)

Este informe especial del medio de comunicación antes mencionado señala que la representante legal de **Keratinas Center Epa Colombia** es su madre, Martha Cecilia Rojas. Por su parte, **Productos Epa Colombia** tiene como representante legal a su

los señalamientos en su contra

Manifestación del 25N: víctimas de violencia de género escribieron sus historias en una tela entregada por el colectivo Jacarandas

padre, Gerardo Barrera Velandia. Cabe mencionar que, en 2021 la bogotana le regaló a sus padres una casa ubicada en el norte de la capital del país.



Los argumentos del magistrado del Tribunal de Bogotá que no apoyó la condena contra Epa Colombia

Así las cosas, conforme al informe presentado por revista Cambio, la marca en cabeza de la progenitora de Barrera Rojas posee cinco establecimientos en tres ciudades: Bogotá, Medellín y Villavicencio.

Y agregan: **"En un año y tres meses, los activos totales de dicha sociedad aumentaron cerca de 15 veces. En agosto de 2021, los activos totales eran de 150 millones de pesos. En noviembre de 2022, según lo reportado en Cámara de Comercio, estos eran de 2.680 millones de pesos. En el último año, Keratinas Center Epa Colombia aumentó diariamente su capital en 5'623.000 pesos, lo que equivale a 168 millones de pesos mensuales"**.



Tomada de Instagram @epa_keratinas100k

Pero no fue el único crecimiento que reportó la revista Cambio, pues en 2021 con un activo registrado por 150 millones de pesos, **Productos Epa Colombia en noviembre de 2022 aumentaron a 23.535 millones de pesos.** Esto significa un aumento de 15.600 %, **"Productos EPA Colombia aumentó sus activos totales a**

razón de 52 millones de pesos diarios, es decir, 1.565 millones mensuales”, señaló Cambio.

En diferentes medios de comunicación, la empresaria ha destacado la legalidad de su actividad y que en investigaciones de los diferentes organismos encargados de lavado de activos, tampoco le han encontrado movimientos turbios en su emprendimiento.

SEGUIR LEYENDO:

[Yina Calderón señaló a Epa Colombia, La Liendra y otros influenciadores de comprar sus premios](#)

[Barbie colombiana, examiga de Epa Colombia, reaccionó a las acusaciones contra la empresaria](#)

[Exmánager de Epa Colombia atacó a la empresaria: “¿Qué se puede esperar de una mitómana?”](#)

TEMAS RELACIONADOS

Epa Colombia

Impresionantes

Cifras

Millonarias

Empresa

Keratinas

Empresaria

Daneidy Barrera Rojas

Colombia-Noticias

Entretenimiento

Colombia-Entretenimiento

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Edward Málaga tras conformación del nuevo gabinete: “El presidente no tiene idea a quién convoca”



El congresista no agrupado cuestionó la designación de su colega Heidi Juárez en el Ministerio de la Mujer

‘El Gran Show’: Conoce a los participantes que lograron llegar a la semifinal del reality



Melissa Paredes y Santiago Suárez son dos de los cinco competidores que se enfrentarán en la décima gala del programa conducido por Gisela Valcárcel.

Terroristas de Al Shabab atacaron un hotel en la capital de Somalia

Los yihadistas atentaron en un establecimiento muy popular entre los diputados del Parlamento. No se registraron víctimas



Margarita Práxedes Muñoz, la primera mujer en estudiar una carrera en la Universidad Nacional Mayor de San Marcos

Feminista, y en contra de todas las ideas machistas de finales del siglo XIX, esta mujer marcó una época en la historia del feminismo peruano.



Las fuerzas del régimen de China golpearon brutalmente a un periodista británico que cubría las protestas contra Xi Jinping

Edward Lawrence estaba en Shanghái en las concentraciones en contra de la política conocida como "COVID cero" cuando fue retenido. Cinco uniformados lo tumbaron al suelo, lo patearon y luego se los llevaron esposado del lugar



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

Así fue el discurso de AMLO en el Zócalo: "En nuestro gobierno no hay funcionarios como García Luna"



Cuánto tiempo puede usarse un iPhone antes de

Escándalo por una campaña de Balenciaga con niños y elementos sadomasoquistas



Enigmas y virtudes en "1899", la serie que lleva la

El fixture completo del Mundial de Qatar 2022: días, horarios y estadios de todos los partidos



El rottweiler, un bonachón con mala fama



MUNDO



Marcha de AMLO congregó a 1.2 millones de personas: Sheinbaum

Edward Málaga tras conformación del nuevo gabinete: "El presidente no tiene idea a quién convoca"

Tatiana Clouthier aplaudió informe de AMLO días después de hablar de su "divorcio" de la 4T

Wilmar Barrios ocasionó batalla campal y fue expulsando en el partido de Zenit FC en la Copa de Rusia

Aerocivil se pronunció sobre actos de corrupción y rechazó los señalamientos en su contra

INFOBAE AMÉRICA



Marcha de AMLO congregó a 1.2 millones de personas: Sheinbaum

Edward Málaga tras conformación del nuevo gabinete: "El presidente no tiene idea a quién convoca"

Tatiana Clouthier aplaudió informe de AMLO días después de hablar de su "divorcio" de la 4T

Wilmar Barrios ocasionó batalla campal y fue expulsando en el partido de Zenit FC en la Copa de Rusia

Aerocivil se pronunció sobre actos de corrupción y rechazó los señalamientos en su contra

ENTRETENIMIENTO



Mito o realidad en The Crown: ¿Reino Unido quería que Isabel abdicara y se coronara a Carlos?

En una audición secreta, Aaron Taylor-Johnson se convirtió en el favorito para ser el próximo James Bond

Cómo Mariah Carey recuperó el trono de "La Reina de la Navidad"

Cincuenta sombras de Grey, la película pensada para fogonear fantasías que aburrió a sus protagonistas

Regina Blandón dejó a Guillermo Ochoa por ser "un vividor"

DEPORTES



Costa Rica se enfrentará a Japón con la esperanza de mantenerse viva en Qatar 2022

Andrés Guardado escribe su nombre en los libros de historia al disputar cinco Copas del Mundo

Regina Blandón dejó a Guillermo Ochoa por ser "un vividor"

Las ocasiones en que la Selección Mexicana se agrandó contra potencias en los mundiales

Jude Terry, el futbolista argentino que es pretendido por México y EEUU

[América](#)

[Empleo](#)

[Twitter](#)

[Política de Privacidad](#)

[México](#)

[Contacto Comercial](#)

[Instagram](#)

[Colombia](#)

[RSS](#)

[Perú](#)

[Últimas Noticias](#)

Todos Los Derechos Reservados © 2021 Infobae